

F Me-niwa 令和元年度 第3回放送番組審議会議事録

開催年月日：令和元年9月20日（金）12:00

開催場所：えにあす会議室5

審議内容：みんなで地域防災について

出席委員数：6名中、出席4名

放送事業者側出席：3名

【代表取締役挨拶】

本日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。

今、地域FM局がマスコミに取り上げられるのは災害時に市民に密着した情報を発信するという時です。でも本来は日常的に市民に聴いてもらうラジオ局でなければならないと考えます。いーにわもその努力はしていますが、もっと市民のみなさんに毎日ラジオを聞いてもらい親しんでもらい、万が一の時には市民の生活を守る適格な情報を発信できる局にならなければなりません。日常的に聞いてもらえるようにぜひ委員のみなさんには今放送されている番組について忌憚のない意見をいただき、またこんな番組があったらなどアドバイスもいただければと思います。よろしくお願いいたします。

【審議委員長挨拶】

今日も審議、意見交換等よろしくお願いいたします。

【事務局より】

今日は「しろくま通信」内のコーナー「みんなで地域防災」について審議していただきます。

※番組概要説明後、「みんなで地域防災」のダイジェスト版を流す。

【ご感想】

・生放送の時間帯は勤務中なので聞いていませんでした。

市の職員が出演し行政の情報を発信するのはもちろんですが、町内会の方が出てお話ししてくれるのも他の町内会との情報交換になるので良いコーナーだと思いました。

・知っている人が何人も出てきました。

私の町内会でも実際には防災についてわからない人がいます。

高齢化もあります。町内会で防災に関してどんな活動をしているのか知ってもらえるのはいいと思います。

・行政と町内会の話は重要だと思っているので、こういう試みは平時でも継続してやっていくべきだと思います。

・どこに避難所があるかなどは配布されているものを見ればわかりますが、自分が住んでいる町内会が実際どんな動きをしているのかなど、正直わかっていませんでした。

【ご意見】

- ・行政だけではカバーできない部分は自治体がやっていかなければならないので、そういった活動をしている団体があるなど告知できるように継続して進めてほしいと思います。
- ・回覧板などで自分の町内会の人が出る日を告知してもらえたら聴く。
- ・時間の制限はあるでしょうが防災訓練の様子をリアルタイムで放送してくれると防災意識が高まるのではないかと思います。

【回答】

町内会のみなさんの出演は早い段階で調整しているので、回覧板等周知方法を模索しリスナー確保に繋げていきたいと思ひますし、出演だけじゃなく訓練が行われている現場の音を入れることも今後視野に入れていきたいと思ひます。

他に意見がなかった為、番組審議を終了。

その他、番組全般に関する質問意見がなかったため、防災ラジオの機能、恵庭千歳行政連携についての説明、報告をし閉会。

総委員数 6名(敬称略)

○出席 4名： 市川、関田、吉野、佐藤

○欠席 2名： 遠藤 川原

○放送事業者側出席 3名

代表取締役 三浦 孝史、取締役局長 北岡昌洋、職員 三浦真吾

審議会の答申又は、意見の概要を場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の内容

公表年月日 2019年8月21日